



EINE ERFOLGSGESCHICHTE FÜR ALLE

Wein von La Riojana aus Argentinien: Fairer Handel ermöglicht Zugang zum Weltmarkt und Investitionen in der Region

- Die 1940 gegründete Kooperative La Riojana, mit Sitz in Chilecito, ist ein **Zusammenschluss kleiner und mittlerer Weinbaubetriebe**
- Die **Winzer*innen erhalten einen höheren Preis für ihre Trauben**, profitieren vom gemeinsamen Einkauf, erhalten bei Bedarf Kredite und sind gegen Missernten versichert
- Größter Arbeitgeber in der strukturschwachen Region: **insgesamt profitieren ca. 2.000 Familien von der Kooperative**



- **GEPA hat die Kooperative bei der Umstellung auf Bio-Anbau unterstützt** – heute ist La Riojana einer der größten Exporteure von Bio-Wein in Argentinien
- Mit den **Mehrpreiszahlungen des Fairen Handels** wurde der Bau einer weiterführenden **Landwirtschaftsschule** und eines **Gesundheitszentrums** für die ganze Region finanziert
- **Hochwertige und zum Teil prämierte Weine der Marke SOLOMBRA** aus dem ältesten Weinbaugebiet Argentiniens. Die Weine werden vor Ort abgefüllt und kommen per Seefracht nach Deutschland.

Der Faire Handel ist eine weltweite Partnerschaft zwischen Produzenten und Produzentinnen, Importeuren, Weltläden und Weltgruppen und allen Kundinnen und Kunden. Die GEPA unterstützt ihre Handelspartner bei Produktentwicklung und Qualitätsverbesserung, um Ihnen hochwertige Produkte anbieten zu können. Danke, dass Sie fair einkaufen!